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Neste sábado, 20, a Sicredi
das Culturas RS/MG celebra
seus seis meses de atuação em
Sebastião do Paraíso. A agên-
cia entrou em operação no dia
20 de dezembro de 2020 e atu-
almente já conta com aproxi-
madamente 300 associados de
diferentes segmentos. Confor-
me ressalta a gerente da agên-
cia do Sicredi no município,
Patrícia Cristina Prante Macha-
do, "estamos muito orgulhosos
e honrados em comemorar este
período de trabalho aqui em
São Sebastião do Paraíso, uma
comunidade que desde nossa
inauguração nos acolheu e vem
acreditando nas soluções do
Sicredi e buscando conhecer
nosso modelo de gestão".

A abertura da agência no
município faz parte da expan-
são da atuação da cooperativa
para o estado de Minas Gerais
e é resultado de um grande e
robusto projeto. Esta é a primei-
ra agência da Sicredi das Cul-
turas RS/MG no estado minei-
ro, unindo-se às demais 17 agên-
cias da cooperativa em 13 mu-
nicípios do Rio Grande do Sul.

"Queremos ser a platafor-
ma para a solução dos desafi-
os financeiros de nossos asso-
ciados, oferecendo diferentes
benefícios através do nosso
amplo rol de produtos e servi-
ços com tarifas e taxas adequa-
das ao perfil de cada um. Bus-
camos colaborar com sua pros-
peridade quando oferecemos
soluções financeiras de forma
responsável, adequadas ao seu
momento de vida e capazes de
agregar renda e gerar valor
para seus projetos, seja no seg-
mento rural, empresarial ou na
vida pessoal", complementa a
gerente da agência.

A forma diferenciada de atu-
ação da instituição financeira
cooperativa é destacada pelos
associados José Rubens
Paschoini e Paulo Marques,
que também atuam como co-
ordenadores de núcleo da co-
operativa no município. Para
Paschoini, "o Sicredi em Para-
íso foi muito bem-vindo e se
coloca como um importante
parceiro para contribuir com o
desenvolvimento de nossa ci-
dade". O associado Paulo Mar-
ques ressalta a importância da
atuação do Sicredi no segmen-
to rural, "nós, produtores ru-
rais, principalmente da cultura
do café, temos rentabilidade
uma vez por ano, mas nossos
custos são diários, então é
muito difícil para mantermos
capital de giro, fluxo de caixa,
entre outras questões. O
Sicredi veio para complemen-

tar essa deficiência que temos
e com uma qualidade diferen-
ciada, pois tudo acontece de
uma forma muito rápida, sem
burocracia e sem empecilho
nenhum", afirma o associado,
destacando ainda a importân-
cia da produção de café para
São Sebastião do Paraíso e re-
gião. "Tenho certeza que o
Sicredi fez uma ótima escolha
abrindo agência aqui. Ao che-
garem conhecíamos como
Sicredi das Culturas, agora
podemos afirmar que é a
Sicredi do café", complemen-
ta.

A tradição do município no
cooperativismo de crédito é
destacada pelo presidente da
Associação Comercial, Indus-
trial, Agropecuária e de Servi-
ços de São Sebastião do Para-
íso (Acissp), Ailton Rocha de
Sillos, que também é associa-

do da cooperativa. "A chegada
da Sicredi das Culturas RS/MG
na nossa cidade foi muito
aguardada, com a expectativa
de soma para que, juntos, pos-
samos progredir ainda mais no
aspecto do desenvolvimento
sustentado. Estamos muito
confiantes com o trabalho do
Sicredi aqui. É um grande tra-
balho e pela desenvoltura das
pessoas que estão envolvidas,
tenho certeza que os objetivos
desejados pela instituição serão
atingidos".

Em São Sebastião do Para-
íso, a agência do Sicredi está
localizada na Rua Pimenta de
Pádua, número 1464. Mais in-
formações sobre a instituição
financeira cooperativa podem
ser obtidas através do telefone
(35) 3539 7600 ou pelo Whats
App (51) 3358 4770.

(por Raíza Goi Borba)

TG 04-025
Projeto contrate

um atirador

O Tiro de Guerra 04-025 de
São Sebastião do Paraíso está
iniciando no mês de junho de
2020, a divulgação do "PROJE-
TO CONTRATE 1 ATIRADOR",
com o objetivo de informar aos
empresários do município que os
Tiros de Guerra (TGs) são Órgãos
de Formação da Reserva (OFR),
onde o jovem convocado presta
o Serviço Militar Inicial (obriga-
tório), conforme preceito consti-
tucional e Lei do Serviço Militar,
de modo a atender à instrução
militar, conciliando o trabalho e
o estudo.

Atualmente, dos Atiradores
matriculados no TG 04-025, nem
todos estão inseridos no merca-
do de trabalho. Visando ampliar
este número, os instrutores vêm
trabalhando na busca de parce-
rias para a qualificação profissi-
onal dos jovens, apoiando e in-
centivando diversos Atiradores
e Ex-atiradores já inscritos para
prestarem concurso, no corrente
ano, em várias carreiras militares,
com destaque para a Escola de
Sargentos das Armas.

As atividades do TG para os
matriculados se iniciaram em 1º
de março e se encerram em 30 de
novembro. O cidadão matricula-
do tem um regime de trabalho de
2 (duas) horas diárias, de segun-
da-feira a sábado, das 6h às 8h.
Em ocasiões excepcionais e es-

porádicas o Atirador poderá ser
empregado em outros períodos,
como por exemplo, instrução no-
turna, marcha e tiro, solenidade
comemorativa, sendo informado
por escrito ao empregador.

Os instrutores dispensam
especial atenção aos Atiradores
que trabalham, no sentido de
evitar a ausência do colaborador
ao trabalho, liberando nos horá-
rios previstos, remanejan-do-os
nas escaladas de serviço e repre-
sentações e ainda, orientando-os
a deslocarem-se para o compro-
misso funcional com maior agili-
dade possível.

As vantagens que o empre-
gador poderá ter em contratar ou
ter um colaborador Atirador do
TG, são muitas, entre elas, canal
aberto entre o empregador e o TG,
o matriculado no Tiro de Guerra
passa por rigorosa seleção, no
dia-dia das instruções desenvol-
vem vários atributos da área
afetiva e agregam conhecimen-
tos diversos que certamente apli-
carão no seu local de trabalho,
terão também, de  acordo com seu
desempenho e mérito a referên-
cia dos seus instrutores, entre
outras.

REINALDO CUNHA DE SOUZA -
1º Sgt - Chefe da Instrução

do TG 04-025
Contatos:  (35) 3539-1084

tirodeguerra04025@gmail.com.br

Sicredi celebra seis meses de atuação
em São Sebastião do Paraíso
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ARQUIVO PESSOAL

PAULA ÂNGELA:
Uma história de dedicação

e amor às suas raízes

Jornal do Sudoeste: Conte-
nos um pouco das suas pri-
meiras memórias...

P.A.C.L: Minha infância foi ma-
ravilhosa, tenho muitas saudades das
lembranças da casa dos meus avós,
Otilia Amaral Soares e José Soares
Amaral ( Zezé Amaral ), na Rua Pi-
menta de Pádua, onde hoje é o Banco
Bradesco, e que tinha um quintal imen-
so com jabuticabeiras, mangueiras,
abacateiros, parreiras, galinheiro, brin-
cávamos muito eu e meus irmão,  Luiz
Augusto e João Carlos, nesta época
André Luiz ainda não era nascido, e
nas férias, quando chegavam as pri-
mas e os primos, a diversão era mai-
or ainda, além das brincadeiras na rua
com os colegas de escolas como quei-
madas, pique-esconde, bets. Nossa
infância era pé no chão, saudável, di-
vertida, e domingo tinha a matinê do
cinema na praça da Matriz... Quanta
recordação, quanta saudade! Na épo-
ca do Natal o tio Gilberto Amaral vi-
nha de Brasília com sua família, tia
Maria Helena Amaral de Campinas, tio
Luciano Amaral de Belo Horizonte, ir-
mãos de minha mãe, e a casa da mi-
nha amada avó Tilinha, assim como
eu a chamava, era festa o tempo todo
com nossa mãe de coração no fogão,
a Lourdes (ainda viva e lúcida com seus
98 anos), com comidas e guloseimas
maravilhosas. Vou dizer uma coisa:
tempo que não existe e nem existira
mais, que pena! Me restam as lembran-
ças saudáveis, mas ao mesmo tempo
tristes pelos que já se foram.

Jornal do Sudoeste: Zezé
Amaral foi uma figura de des-
taque em Paraíso, e dá o nome
a uma avenida muito famosa na
cidade. Conte-nos um pouco
dele...

P.A.C.L: Fazendo este relato das
nossas festas natalinas, sempre per-
cebia que o vovô Zezé me tratava di-
ferente dos demais netos, fazia ques-
tão de me contar e me levar para ver
seus empreendimentos, a Rádio
Difusora Paraisense, a Galeria Cen-
tral, o Cinema, sua Concessionaria
Ford, e o seu primeiro posto de com-
bustível, o São José, e me veio uma
lembrança do meu primeiro cobertor
cor de rosa. Vovô me convidou para
irmos passear, na época tinha a Lojas
Riachuelo, chegamos lá e ele me pe-
diu para escolher um cobertor, me lem-

 Paula Angela hoje preside o Lions Club em São Sebastião do Paraíso

bro como se fosse agora (risos), não
queria de forma alguma porque esta-
va calor, e ele me disse “escolha por-
que o vovô quer lhe presentear”, es-
colhi imediatamente, sem questionar,
um cobertor cor de rosa claro. Fo-
mos para casa e vovô me pediu para
guardar para o inverno, que eu iria
precisar e talvez ele não pudesse me
entregar. Eu, criança, guardei e pron-
to.

Não é que o vovô veio a falecer
no inverno, de um infarto fulminante,
e não deu tempo de nada. E sempre
que olho para meu cobertor, tenho
vovô presente comigo. A partir do fa-
lecimento do vovô Zezé, tudo mudou:
as festas de família não foram mais
as mesmas, tinham reuniões todos os
anos, mas faltava alguma coisa, por
mais que minha amada vovó Tilinha
se fizesse presente.

Jornal do Sudoeste: como foi
a fase de escola e a juventu-
de ?

P.A.C.L: Estudei no Grupo Esco-
lar Campos do Amaral até a 4.ª serie,
fiz o pré-primário com a tia Maria Ali-
ce Barbosa (falecida), após fui para o
Colégio Paula Frassinetti, época em
que fui professora de várias turminhas
de catequese e sai formada pelo Ma-
gistério, melhores anos de estudo, pro-
fessores excelentes como Dona Arle-
te Aloise, Dona Maria Eulina Simões
Vieira (falecida ), Bia Acerbi, dentre
outras as quais devo minha eterna gra-
tidão. Fiz também Faculdade de Ci-
ências Econômicas em São Sebastião
do Paraiso, minha gratidão ao profes-
sor Dr. José Editis David.

Jornal do Sudoeste: como foi
sua atuação profissional?

P.A.C.L: Aos 18 anos, passei no
concurso do Banco Credireal, e já
comecei a trabalhar iniciando como
escrituraria, com três meses fui pro-
movida para caixa, com um ano pas-
sei a ser assistente de gerência. Foi
um grande aprendizado, trabalhei
com o Sr. Nilson Gonçalves de Pádua
(falecido ) e o Sr. Olavo de Oliveira,
dois mestres a quem tenho uma
imensa gratidão pela paciência que
tiveram e pela oportunidade que tive
em desenvolver nesta área por apro-
ximadamente cinco anos. Trabalhei
com Postos de Combustível, Lojas
de Conveniências, Transportadoras,

Jornal do Sudoeste: Hoje você
está presidente do Lions Clu-
be. Como começou a sua his-
tória com o clube ?

P.A.C.L: Com o Lions Clube, foi
lindo, nossa madrinha Dona Edyna
Maldi Borges nos fez o convite pela
proximidade das famílias, e está sen-
do uma honra poder trabalhar com ela
e ser a sua sucessora. Aqui uma curi-
osidade: Meu avô Zezé Amaral foi fun-
dador do Rotary Club de São
Sebastiao do Paraiso, e o convite que
chegou a mim foi pelo Lions Clube.

Jornal do Sudoeste: O lema da
sua Presidência é Juntos Rea-
lizando e Transformando. O
que isso significa?

 P.A.C.L:  A força da união de
pessoas para o bem comum.

Jornal do Sudoeste: A atual si-
tuação do País prejudicou os
trabalhos sociais? Como vocês
têm lidado com tudo diante da
atual crise sanitária?

P.A.C.L: Pelo contrário, estamos
trabalhando muito, muito mesmo.
Com esta pandemia tomando os devi-
dos cuidados e precauções, porque
com o fechamento das escolas e cre-
ches a situação complicou muito para
as famílias carentes, tanto para as
mães como para as crianças que se

alimentavam nas creches. Estamos
muito envolvidos dentro do possível
fizemos muitas doações.

Jornal do Sudoeste: O que
pode nos dizer sobre seus pla-
nos a curto, médio ou longo
prazo?

P.A.C.L: Temos que sempre ter
o pensamento positivo, almejar coi-
sas boas, apesar do momento ser de
dificuldades, não podemos parar e fi-
car lamentando, devemos sempre ir à
luta, planejar, sonhar e jamais deixar
de sermos donos de nossas próprias
histórias, para que possamos nos or-
gulhar de nós mesmos independente
do resultado.

Jornal do Sudoeste: Qual o ba-
lanço que você faz da sua tra-
jetória até aqui?

P.A.C.L: Hoje me sinto uma mu-
lher com conhecimento, mas com
muito a aprender, experiente para ten-
tar não errar, bem resolvida profissi-
onalmente e mais ainda pessoalmen-
te, bem casada, agradecendo diaria-
mente minha família e rogando que
mesmo longe Deus abençoe e proteja
meus dois filhos e minha enteada.
Deixo minha mensagem: Nunca de-
sista de sua caminhada por maiores
que sejam os obstáculos acredite em
você e continue em frente.

Por João Oliveira

Nunca desista de sua
caminhada por maiores que

sejam os obstáculos acredite

por vários anos, uma área que exige
muita dedicação, desprendimento de
finais de semana, feriados, exige uma
equipe com constante treinamento,
trabalho em tempo integral, tem que
gostar muito desta área e se doar bas-
tante.

Jornal do Sudoeste- É difícil
ser uma mulher empreende-
dora? Quais foram os obstácu-
los que você enfrentou e
como conseguiu superá-los?

P.A.C.L: Ser mulher empreende-
dora, não é difícil, nunca tive proble-
ma porque sempre soube meu lugar,
sempre tratei todos meus funcionári-
os com educação e respeito e a recí-
proca era igual, e por incrível que pa-
reça até hoje quando encontro um ex-
funcionário, alguns ainda me chamam
de “Dona Paula”, me sinto lisonjeada
que são os frutos que plantei.

Jornal do Sudoeste: Você
acredita que a mulher tem um
papel importante na economia
do País?

P.A.C.L: Sim, acredito muito nas
mulheres, a começar dentro da pró-
pria casa, são o esteio, o alicerce de
uma família. Em uma economia ela é
capaz de um raciocínio e desprendi-
mento, uma desenvoltura muito gran-
de para contribuição de uma empresa
em um contexto geral.

Jornal do Sudoeste: Você sem-
pre realizou trabalhos sociais?
Conte-nos um pouco sobre
essa face da sua vida.

P.A.C.L: Eu e meu esposo Clau-
dio sempre estamos envolvidos em
campanhas de ação social, vamos na
periferia, envolvidos com as pessoas
carentes, isto quando morávamos em
Ribeirão Preto, em Campinas e desde
que viemos para Paraiso não seria di-
ferente.

Paula Ângela Amaral Cauduro Lauria, nascida em Paraíso em 29 de
março de 1966, fruto de uma gravidez muito desejada por sua mãe,
Maria Otilia Amaral Cauduro, e seu pai, Luiz Carlos Cauduro, o Bim
Cauduro (já falecido). À época, Paula conta que sua mãe havia feito
uma promessa à Beata Paula Frassinetti, que se nascesse uma
menina, ela teria o seu nome e seria batizada no Colégio das Irmãs.
Motivo de imensa alegria, ela recorda que seus familiares disse-
ram que seu pai, na época, precisou ir a Guaxupé buscar uma auto-
rização do bispo arquidiocesano para que pudesse ser batizada
na Capela do Colégio Paula Frassinetti, e assim foi realizado para
alegria de todos. Com muito carinho, Paula Ângela, recém eleita
presidente do Lions Clube em São Sebastião do Paraíso, aceita o
convite desta coluna para contar um pouca de suas lembranças de
família e da sua trajetória.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
20 de Junho de 2020

página  3Jornal do Sudoeste

ANIVERSARIANTES
Sábado, dia 20, Felipe Martinez Caran.

Domingo dia 21, Franciele Mariana Lucas, Cyntia
Terlone Michelato, Henrique Matheus, o empresário
Darcio Cantieri Júnior, presidente do Ouro Verde Tênis
Clube, Ruancarlo Borges, Irany Oliveira, Bernadete Dias.
Em Itamogi, Isis Mariana, filha de Geovana, Ângelo Por-
tuguês. Em Franca, a aquinense Regiane Caparelli.

Júlia Mariano de Moraes completa 16 anos, segun-
da, 22. Seus pais, Tina e André, seu irmão André
Luís, lhe desejam muitas felicidades.

Dia 22 Dra. Maria Luiza Borges Ferreira Westin, Joster
Mara Paes, Cleide Souza, Patrícia Duarte (Paraíso FM),
Cida Duarte. Em São Tomás de Aquino Dra. Iara Goulart.

Dia 23 Rita Mambrini, o Guarda Municipal Carlos Barbo-
sa.

A empresária Fátima Cantieri Almeida recebe cum-
primentos no dia 23.

Especiais cumprimentos da coluna são para o
prezado Wilson Varela (Português) que muda
de idade no dia 26

Victor Vasco Duarte comemora quatro anos
no dia 23/06, filho de Cinthia Caetano Vasco
Duarte e Edson Luiz Duarte Junior

Elisa de Paula Duarte Vilela recebe
cumprimentos no dia 26.

Elisa e Dr. Flávio

Dona Biela, 101 Anos
A coluna se congratula com a Senhora Maria
Gabriela Ferreira (Dona Biela) que completa 101
anos terça-feira (23/6). Dona Biela é mãe do Dr.
Régis Reis Ferreira, sogra da Professora Shirley
Kirchner Ferreira.

Momentos   inesquecíveis   requerem   cuidados especiais...

Conte com nossos serviços para o sucesso de seu evento.
RG Eventos Assessoria e Cerimonial

SOBREMESA EM RECEPÇÃO
Alguns anfitriões preparam uma mesa de doces e bolo para a
sobremesa e sobre esta a dica é além da qualidade, quantidade
suficiente de doces para que os convidados se sirvam até o final
da recepção. A variedade pode ser de 5 a 6 tipos procurando
diferentes sabores para agradar a todos. Quanto ao bolo, o mais
usual é ser servido diretamente da copa, deixando o espaço
para um bolo cenográfico decorar a mesa durante todo o evento.
Quanto à escolha do bolo, ainda prevalece a dica de escolher
um sabor que agrade a maioria. Outra opção é montar uma
mesa de tortas variadas, que além de ficar um charme na
decoração, proporciona aos convidados a liberdade de escolha
e o horário que preferirem ser servidos. Outra opção é uma
sobremesa especial após o jantar, o que não dispensa os doces
e bolo ou tortas tradicionais em nossa região. Dependendo do
clima, sorvete com calda encorpada e frutas ou castanhas, Petit
Gateau, Crème Brûllé ou Pudim podem vir a ser um item
inesquecível do cardápio. Lembrando que a apresentação
destas sobremesas deve ser esmerada e a degustação prévia
ajuda bastante na definição.  Como tem um custo relativamente
alto, caso os anfitriões optem por incluir, que seja realmente
especial e marcante.

Antônio Andrade completa mais um ano de vida
neste domingo dia 21.

MARIA CLARA VIANA DE SOUZA COLOMBO
Filha de Érika Viana e Guelfo Colombo

Dia 24 Salem Melles, o engenheiro agrônomo Mauro Westin.

Dia 25 O médico Vanderlei Corradini Simões de Lima, Marly
Consolini Abrão, Professora Eneida Tubaldini, Fabrícia
Carvalho, Tadeu Pedroso, Alain Shiotsu, Valderes Migli-
orato, Paula Barbosa, Elcília Paulinelli de Oliveira, secre-
tária municipal de Desenvolvimento Econômico em São
Sebastião do Paraíso. Em Belo Horizonte, André Luiz Braia.

Dia 26, Rômolo Bícego, Marlene Rogeri.

SãosinhaSãosinha
Feliz Aniversário

Sãosinha

Aniversariou no dia 9 de
junho a bonita Maria Concei-
ção Pereira Fonseca, sendo
comemorado junto de sua fa-
mília muito querida, sua filha
Stela Maris, seu esposo
Marcel Aparecido, seu filho

José Guimarães Ferreira Filho
sua esposa Talita, e seu filhi-
nho José Guimarães Ferreira
Neto.

Recebeu através do telefo-
ne e internet, mensagens e fe-
licitações de familiares e pes-
soas amigas, desejando-lhe fe-
licidades e feliz aniversário.

Dia de Aniversário
Izabel Cristina Libório Neto,

professora que engrandeceu o
ensino paraisense, aniversariou
no dia 10 de junho.

Seu aniversário é um dia mui-
to especial para seus filhos, Mar-
co Túlio Libório Neto, que resi-
de em Parati, onde tem uma ele-
gante pousada perto do mar,

Franciele Libório Neto, que resi-
de em Franca, funcionária da
Companhia Ambiental do Esta-
do de São Paulo.

Recebeu mensagens de felici-
tações de familiares através da
internet e telefone, meios atuais de
comunicação, parabenizando-a e
desejando que seja sempre feliz.

RECEITAS DO GUARI

Berinjela parmegiana
à mineira

INGREDIENTES
5 berinjelas grandes, cortadas fino
½ kl de trigo
Ovos, queijo ralado
½ kl de carne moída bem temperada
Farinha de trigo, farinha de rosca, sal, 1 colher de azeite
de oliva

MODO DE PREPARAR
Corte as berinjelas bem fino e coloque em vasilha

com água morna, 1 colher de sal e uma de azeite de
oliva. Depois empane em farinha de trigo, em ovo bati-
do, farinha de rosca e frite.

Prepare a massa para o kibe utilizando a carne mo-
ída e o trigo. Coloque as berinjelas em uma forma, e
uma camada de kibe por cima, outra camada de berin-
jelas. Após as camadas prontas, coloque carne moída
e salpique com farinha de mandioca e queijo ralado, e
mais uma camada de berinjela frita. Leve ao forno por
15 minutos. Após assado salpique com queijo ralado.
Servir com arroz branco. Prato pronto, bom apetite.
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Agradeço a todos meus
companheiros, companheiras,
domadoras, paladinos (as) e
amigos pela dedicação, incen-
tivo e companheirismo duran-
te estes meus dois anos na pre-
sidência do Lions Clube de São
Sebastião do Paraíso.

Mesmo encontrando vários
obstáculos, continuei munida
de coragem e de vontade de
chegar, pois 51 anos de Lions
em São Sebastião do Paraíso,
é uma história de vida, às ve-
zes triste, às vezes alegre, mas
... vocês me deram forças para

“O reconhecimento é a
memória do coração”

que estes caminhos se tornas-
sem mais leves e agradáveis.

A todos vocês, do fundo do
meu coração, o Deus lhes pa-
gue por tudo.

Iremos agora continuar
nosso caminhar e apoiando a
nossa nova presidente eleita,
CaL Paula Ângela do Amaral
Cauduro Lauria e sua nova di-
retoria, e tenho certeza e con-
fiança que nosso Lions estará
em boas mãos e seguindo nos-
so lema: “Nós Servimos”, pois
o Estandarte do Rei não pode
parar.

“Tive o meu convite para o
festival do mundo, e por isso a
minha vida se tornou abençoa-
da. Meus Olhos viram coisas e
meus ouvidos ouviram outras
tantas. Minha parte nesta fes-
ta, foi tocar o meu instrumen-
to e fiz melhor que pude”.

(Prece de Rabindranah
Tagore)

Obrigada ... Obrigada ...

Edyna Maldi Borges

Presidente 2018/2019 e 2019/2020.

Junho 2020


